La Razón p.8

Edomex, clave rumbo a 2024: Delgado

 Por Magali Juárez magali juarez@razon.com.mx

EL DIRIGENTE NACIONAL de Morena, Mario Delgado, aseveró que en el Estado de México se definirá la recta del éxito y la continuidad de la Cuarta Transformación para 2024, por lo que llamó a los morenistas mexiquenses a no pelearse y conservar la unidad.

Al participar en el Congreso Estatal de Morena en el Estado de México les indicó a los 408 consejeros y consejeras que al renovar la nueva dirigencia estatal se debe elegir la ruta de la unidad y la movilización.

"El verdadero triunfo es cambiarle la vida a más de 15 millones de mexiquenses, es que podamos triunfar en el 2023, para la continuidad de este proceso his-



SI GANAMOS el Estado de México, tenemos toda la posibilidad de que nuestro movimiento siga adelante. Les pido que actuemos con mucha responsabilidad, que no perdamos de vista qué es lo que pide la entidad"

Mario Delgado Dirigente nacional de Morena

tórico en el 2024*, indicó.

Delgado insistió a los consejeros locales, que resultaron electos en las pasadas asambleas de julio, que actúen con responsabilidad, porque lo que están decidiendo es el futuro del Estado de México y del país.

"Si ganamos el Estado de México, tenemos toda la posibilidad de que nuestro movimiento siga adelante. Por eso les pido hoy, aquí, que actuemos con mucha responsabilidad, que no perdamos de vista cuál es nuestro papel, qué es lo que nos corresponde, qué es lo que pide el pueblo del Estado de México. Porque ahí están las encuestas, Morena va adelante, ni siquiera toda la oposición junta le gana a Morena", aseguró.

Dijo que después de que la oposición apostaba porque Morena se iba a dividir en la selección de su candidato en el Estado de México, con una lista de más de 60 aspirantes, salieron unidos en torno a Delfina Gómez y ahora están a tiempo de organizarse.

Capital p.4



2023 no es una elección cualquiera: Delgado

GISELA GONZÁLEZ

"Los conservadores y los de derecha se equivocaron; Morena ha quedado unido y fuerte", fueron las palabras que expresó el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, al concluir la elección para conformar el Comité Ejecutivo Estatal y designar al presidente del Consejo en el Estado de México.

El dirigente señaló que con este ejercicio "se antepuso el proyecto de la Cuarta Transformación sobre cualquier interés personal, rumbo a las elecciones del 2023 y 2024, el siguiente paso es organizar los comités en todo el territorio mexiquense, pues la prioridad es que la 4T llegue al Estado de México".

"Se sabe que la elección del Estado de México no es una elección cualquiera. El Comité Ejecutivo Nacional va a estar acompañando todas las tareas del Comité Ejecutivo Estatal y todas las tareas de organización a las que nos convoque la responsable de la organización en todo el Estado de México que es la maestra Delfina", comentó.

Respecto a la existencia de alguna negociación y/o acuerdo para las designaciones, Mario Delgado negó que haya existido tal y recordó que un día antes de estas elecciones se reunió con la maestra Delfina, el doctor Higinio Martínez y con el titular de Aduanas, Horacio Duarte, para hacer un respetuoso llamado a la unidad.

"Nuestro único compromiso es que el Estado de México se sume a la Cuarta Transformación y eso tenga un impacto favorable en el ambiente electoral rumbo al 2024", agregó.

De acuerdo al líder nacional de Morena, todas las encuestas registran que en el Estado de México la gente quiere un cambio y que se termine el régimen priista, tras los 93 años que llevan en el poder "por lo que Morena se encuentra listo para derrotarlos".

Sostuvo que el Partido Acción Nacional (PAN) no tiene una oferta diferente a la del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para el Estado, vaya solo o en alianza, por lo que la verdadera opción es el proyecto que encabeza la maestra Delfina, el cual representa la honradez y honestidad, y pone en primer lugar a la gente que más lo necesita.